



#EinerFürAlle



Der Familienvater engagiert sich nicht nur als Vorsitzender der Truppenkameradschaft am Standort, sondern auch im örtlichen Personalrat seiner Dienststelle und im Hauptpersonalrat beim BMVg, für die sozialen Belange der Menschen der Bundeswehr.

Er möchte sich nicht damit zufriedengeben, dass Verbesserungsvorschläge nur gehört werden, er setzt sich für deren Umsetzung ein. Aus diesem Grund engagiert er sich in den unterschiedlichen Gremien.

Was ist die Stärke
des DBwV?

Der DBwV gibt allen Mitgliedern die Chance, sich auf vielfältige Art und Weise zu engagieren.

Mehr? QR-Code einscannen

#PRW2024

#FarbeBekennen

#BeteiligungsrechteDBwV



Hauptmann
Sebastian Schmöller

TaktLwG 74

Neuburg a.d. Donau

Mitglied im HPR beim
BMVg

Motto:

Helfen,
dass Verbesserungen
auch umgesetzt
werden!

